

Save the date

La Société Genevoise de Prophylaxie Mentale a le plaisir de vous annoncer une conférence-débat ouverte à tous sur le thème:

«Face à la mort programmée, quelle place pour les proches?»

le jeudi 2 novembre à 19h15 à l'auditoire Louis-Jeantet, route de Florissant 77,
1206 Genève.

Les conférenciers seront:

Prof. Bara Ricou, médecin adjoint aux soins intensifs HUG,
présidente du Conseil éthique

Mme Christine Brennenstuhl, accompagnatrice à Exit

Mme Christine Metry qui nous apportera son témoignage

Dr Bertrand Kiefer, médecin, théologien et journaliste.

Un débat avec le public suivra, un apéritif clôturera la soirée et l'entrée est libre.

Elle est validée de 1,5 points pour la formation continue.

Pour le comité:

Dr Luisa Jacot Des Combes